

Peter A. Vogt  
Einwohnerrat SVP  
Riehen

**Interpellation: Velo-Diebe in Riehen**

Diebe und Einbrecher scheinen ein lukratives Geschäftsfeld entdeckt zu haben: Der Diebstahl und die Entwendung von Velos.

Meine Fragen an den Gemeinderat

1. Wieviele Velos wurden in Riehen gestohlen?

Im Jahr 2015

im Jahr 2016

falls Zahlen für 2017 vorliegen, wäre interessant festzustellen, ob weiterhin ein Trend zur Zunahme absehbar ist?

2. Wie verhalten sich die Versicherungen? Nehmen sie den Trend einfach zur Kenntnis oder gäbe es Möglichkeiten die Diebstähle zu reduzieren?

3. Was unternimmt die Polizei?

Sind Aktionen geplant und falls ja, werden sie noch in diesem Jahr durchgeführt?

4. In wie weit wäre die Wiedereinführung der Velonummern hilfreich bei der Bekämpfung der Diebstähle?

5. Könnte eine stärkere Bestrafung der Velodiebe eine sinnvolle Massnahme sein?

6. Wird sich der Gemeinderat diesbezüglich mit den kantonalen oder ev. auch den eidgenössischen Behörden in Verbindung setzen?

7. Wird sich der Gemeinderat für eine Arbeitsgruppe „Stopp den Velodiebstählen“ einsetzen?

*P. A. Vogt*

An: <i>GS</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>GS</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>LA</i>
	<b>24. Mai 2017</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
Reg. Nr.: <i>14-18.738.01</i>		